



Liebe Freunde des ATSV, liebe Eltern,

die Leichtathletikabteilung des ATSV bietet vom Kindergartenalter an für alle Altersstufen ein breites Spektrum an sportlichen Aktivitäten. Die gesamte Organisation der Abteilung geschieht im Ehrenamt. Die Entgelte für die Trainer sind ebenfalls äußerst gering: das bedeutet, dass sich die Trainer und Übungsleiter ebenfalls in ihrer Freizeit persönlich engagieren. Dennoch entstehen Verein und Abteilung Kosten z.B. für Halle und Außengelände, für Trainingsgeräte usw.

Wir freuen uns, dass Sie und Ihre Kinder, die Angebote des ATSV nutzen.
Unser Ziel ist es, diese Angebote qualitativ hochwertig zu erhalten und auszubauen.

Die Leichtathletikabteilung des ATSV möchte ihrer gesellschaftlichen Verantwortung auch weiterhin nachkommen. Es ist wichtig und richtig, die Beiträge möglichst gering zu halten, damit auch Kinder aus sozial schwachen Familien ihren Platz im Verein finden können und gefördert werden.

Deshalb wurde der Förderverein für Leichtathletik im ATSV e.V. gegründet. Der Verein ist eingetragen und hat vom Finanzamt die Gemeinnützigkeit erteilt bekommen. Der Verein soll die Abteilung v.a. finanziell unterstützen und arbeitet eng mit dieser zusammen.

Ich wende mich mit einem Anliegen an Sie. Sollten Sie in der Lage sein, für die von Ihnen genutzten Angebote der Abteilung einen etwas höheren Beitrag zu entrichten als bisher, geben Sie etwas davon an den Verein ab.

Richten Sie einen Dauerauftrag zu Gunsten des Fördervereins ein oder überweisen Sie auf unser Konto.

Wir freuen uns über jede Spende

Oder Sie treten dem Förderverein bei. Der Beitrag beträgt jährlich lediglich 24,00 Euro.

Ich danke Ihnen für die Unterstützung.

Sportliche Grüße

Ihr Hubert Lillig

Vorsitzender des Vereins zur Förderung der Leichtathletik im ATSV -